
学部・研究科教授会議事要録 

 

日 時  平成２９年１２月２０日（水）１５：３０～１６：５５   

場 所  第一会議室 

出席者  ６４ 名（別紙出席者名簿のとおり） 

 

  

１２月６日開催分議事要録（案）の確認を行い，原案のとおり承認した。 

 

【審議事項】 

１．定期試験における不正行為について（学部教授会審議事項） 

教学委員会委員長 藤本教授から，資料１に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認し

た。 

 

２．船舶実習３の履修判定について（学部教授会審議事項） 

教学委員会委員長 藤本教授から，資料２に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認し 

た。 

 

３．平成３０年度学暦予定について（学部，研究科教授会審議事項） 

  教学委員会委員長 藤本教授から，資料３に基づき説明があり，審議の結果，卒論発表会の日程及

び修士論文提出締切日については，教学委員会で再検討することとした。それ以外については原案の

とおり承認した。 

 

４．平成３０年度短期留学生（特別聴講学生）の受入れについて（学部教授会審議事項）  

教学委員会委員長 藤本教授から，資料４に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認し 

た。 

 

５．平成３１年度神戸大学「志」特別入試学生募集要項について（学部教授会審議事項） 

入試委員会委員長 古莊教授から，資料５に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認し 

た。 

 

６．平成３２年度神戸大学「志」特別入試の概要について（学部教授会審議事項） 

入試委員会委員長 古莊教授から，資料６に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認し 

た。 

  

７. その他 

   なし 

 

 

【報告事項】 

１． 研究科長報告 

・部局長会議及び教育研究評議会について 

  研究科長から，関係資料についてKUICに掲載されている旨案内があった。 

 

２. 総合ゼミ等履修登録忘れの対応について 

  教学委員会委員長 藤本教授から，履修登録について，締切後は対応ができない旨説明があり，学生

に対して徹底指導していただくよう促した。 

 

３. 深江キャンパス再開発について 

   研究科長から，検討ワーキンググループ及びＳub-ＷＧの設置について説明があり，検討の経過及び予



定について説明報告があった。また，検討方針及び課題と具体的な取り組み事項など説明があり，今後

審議していく旨の説明があった。 

４. 神戸大学の機能強化構想に係る海事科学研究科の資料について 

  研究科長から，「先端研究の臨場感のなかでの専門教育」という統一キーワードで，全部局が各部局の教

育研究を一枚にまとめることになったものであり，資料のとおり作成し，提出した旨の報告説明があった。 

 

５. 業績評価委員会設置について 

  研究科長から，業績評価委員会が立ち上がった旨の報告説明があった。 

 

６.平成３０年度のＲＡ（リサーチ・アシスタント） の雇用計画申請について 

  研究科長から，ＲＡの採用計画申請について，今回から，申請書の様式を変更し，より詳しい内容を記

載することとした旨説明があった。 

また，ＲＡ申請に当たっては，申請時間数の１０％を部局予算で負担する必要があり，申請書の内容に 

より，本部への申請を見合わせる可能性もある旨説明があった。 

 

７.情報管理強化週間について 

   研究科長から，大学内パソコンで，ウイルスに感染する事象が発生しているので，不審メール等につい

ては注意喚起し，指導学生への周知を促した。 

 

８.年末年始の盗難・火災予防等について 

   研究科長から，年末年始は長期にわたり大学構内（建物等）がほぼ無人となるので，なお一層の施錠確

認及び火元の確認等，併せて，コンパクトな情報機器等は，できる限り施錠可能な保管庫やキャビネッ

トに保管する等の注意喚起をし，各建物の電気錠の暗証番号を変更する予定である旨の報告があった。 

 

９. 平成３０年新年互礼会について 

   研究科長から，平成３０年１月４日（木）１４時～１４時３０分 第一会議室で開催する旨の案内が 

あった。 

 

１０. 兵庫県南部地震の犠牲者の哀悼について 

 研究科長から，平成３０年１月１７日（水）１２時３０分～保健管理センター横 震災慰霊碑前 

で兵庫県南部地震の犠牲者の哀悼の儀を行う旨報告説明があった。なお，参加できない者について 

は，研究室等で１分間の黙祷。 

 

１１. ２号館北棟改修工事に伴う移転作業等について 

   研究科長から，２号館改修工事に伴う移転作業等が，１月２２日（月）から１週間の予定で実施され

る旨報告があった。スムーズな移転作業実施のため，該当教員には立ち会いをしていただくよう協力要

請があった。 

 

１２. その他 

   ・研究科長から，ゴメス准教授がインドネシアのガジャ・マダ大学から名誉職として称号が授与され

たことの報告があった。 

   ・研究科長から，高圧ガスボンベ保有量について調査がある旨，説明があった。 

   ・入試委員会委員長 古莊教授から，大学入試センター試験に伴う 1月 12日 17 時～1月 14 日19

時までの入構許可について，1月4日～10日17時までの申請になっており， 1月13日はリスニ

ングのため許可しない旨説明があった。また，改めて教員にメール周知するとの説明があった。 

・研究科長から，12 月 14 日大阪市内で開催された関西海事研究アライアンス発足 10 周年シンポジ

ウムについて，勝井先生が現況報告をした旨報告があった。 

・研究科長から，水銀らしきものが車庫，体育館西側で発見された現状について，危機管理室に報告

があった。 

 



海事科学域会議事要録 

日 時  平成２９年１２月２０日(水) １６：５５～１７：００   

場 所  第一会議室 

出席者  ６４名（別紙出席者名簿のとおり）  

 

〔前回（１２月６日開催分）議事要録（案）の確認〕 

 原案のとおり，承認した。 

 

【審議事項】 

 １．名誉教授の称号付与について 

   学域長から，資料１に基づき説明があり，審議の結果，原案の５名を名誉教授候補者として学長に推薦

することを承認した。 

 

２.その他 

なし 

  

【報告事項】 

１. 特命教員（特命助教）の採用について 

  学域長から，国際海事研究センターの第一種プロジェクトで４月１日付け採用の特命助教候補者につい

て，海事科学域会議教員人事委員会で審議を経て，学域会議代議員会で投票により決定した旨報告があっ

た。 

 

２.その他 

  なし 

                                          



前期課程委員会・後期課程委員会議事要録 

日 時  平成２９年１２月２０日(水)１７：００～１７：２５ 

場 所  第一会議室 

出席者  ６２ 名（別紙出席者名簿のとおり）  

 

〔前回（１２月６日開催分）議事要録（案）の確認〕 

 原案のとおり，承認した。 

 

【審議事項】 

１. 平成３０年度博士課程前期課程入学試験（第Ⅱ期）合格者判定について 

  入試委員会委員長 古莊教授から，資料１に基づき説明があり，審議の結果，挙手により過半数の賛成

を得て，原案のとおり承認した。 

 

２．平成３０年度博士課程後期課程入学試験（第Ⅱ期）合格者判定について 

  入試委員会委員長 古莊教授から，資料２に基づき説明があり，審議の結果，挙手により過半数の賛成

を得て，原案のとおり承認した。 

 

３．平成３０年３月修了予定者の博士学位論文審査委員候補者について 

    教学委員会委員長 藤本教授から，資料３に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

なお，学外の審査委員候補者について，他大学での実績があり，確認書類を取り寄せ中である旨説明が

あり，教学委員会での審議結果に一任することとした。 

 

４．研究生の受入れについて 

   入試委員会委員長 古莊教授から，資料４に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 

５．その他 

   なし 

 

 

 

【報告事項】 

１. 平成３０年度学位論文審査及び最終試験日程表について 

  教学委員会委員長 藤本教授から，資料５に基づき報告説明があった。 

 

２．平成３０年度大学推薦（一般）国費外国人留学生（研究留学生）特別選抜募集要項について 

   入試委員会委員長 古莊教授から，資料６に基づき報告説明があった。 

締切：1月１２日  受入実績：大連，スラバヤ 

 

３．その他 

   なし 

 

                                          


